



Wir hatten wieder einmal Besuch!

Am Do, 12.06.2014 kamen die SeniorInnen mit Frau Schuster-Wandrey zu uns in die Kita. In der Gruppe der „Kleinen Strolche“ wurden dann gemeinsam Marienkäfer gebastelt. Frishta, unsere Fachschülerin von der W5 nebenan, hat dieses Angebot gemeinsam mit Frau Richter-Deutsch vorbereitet. Währenddessen gab es natürlich viel zu erzählen. Zum Schluss haben wir dann noch gemeinsam das Lied von der „Kleinen Meise“ gesungen.

Vielen Dank allen Beteiligten für diesen schönen Vormittag!